

# 2015

# AGOSTO

## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

Soy Vicente González-Horcajo Serrano, Concejal de Juventud, Infancia y Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Solana:

Solemos oír: "Sólo las mujeres pueden ser feministas".

Pero la realidad es que: Aunque el movimiento feminista es un movimiento liderado y protagonizado por mujeres, centrado en los problemas y los puntos de vista de la mujer, también es verdad que desde el origen del movimiento feminista ha habido hombres pro-feministas. Algunos intelectuales más recientes, como José Luis Sampedro o Carlos Monsiváis, han defendido el feminismo durante toda su vida.

Por este motivo, es necesario aclarar que Feminismo no es lo contrario de Machismo, el Feminismo persigue que hombres y mujeres tengamos los mismos derechos, y por lo tanto el Feminismo no es solo para las mujeres, es para las mujeres y los hombres.



**Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.**

**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.**

**Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**